

Une journée vraiment très particulière

Nationaux (5^e journée). Il est difficile de tirer des conclusions de cet antépénultième épisode disputé dans des conditions plus que spéciales.

Nationale 1

Partis à 7 h du matin samedi, les Thoréfoléens ont arrêté leur périple pour Nîmes, à Lyon, faisant demi-tour, en apprenant que le maire de la cité gardoise avait décidé de fermer tous les complexes sportifs de sa ville. Gervais Rolland, qui avait récupéré son équipe tardivement au train, s'interrogeait, mais excluait de repartir là-bas avant la fin de la phase : **« Comment cela va-t-il se passer maintenant ? Allons-nous être remboursés ? Le match sera-t-il à (re) jouer ? »**

De leur côté, les Rennais de l'Avenir n'ont pas connu ces soucis en accueillant Cestas, obtenant même un nul favorable, comme le soulignait Grégoire Rigolé : **« On gagne aux sets, 30 à 26. Ceci dit, je perds 17-15 à la belle lors de la dernière partie en ayant 4 balles de match, ce qui nous aurait permis de l'emporter, et surtout de faire un pas décisif vers le maintien. Maintenant, l'incertitude demeure, et notre sentiment est mitigé. »**



Audrey Aussant

David Levallois et l'Avenir ont obtenu le nul face à Cestas.

Nationale 2

Les équipes fanions féminines du CPB Rennes et de Thorigné se sont illustrées. **« Dès la 2^e rotation, on a fait le trou. Avant les doubles, on menait 6-2. On aurait pu finir après ceux-ci, on l'a fait**

lors des derniers simples, dans la douleur. Finalement on remporte ce derby contre Vannes, 8-4. On reste 2^e, espérant un faux-pas de Bruille pour terminer en tête », confiait Gaël Routié pour les Rennaises.

« On réalise un bel exploit à Grand-Quevilly en gagnant 8-2, et en réalisant de nombreuses perfs face à une formation assez forte. On a bien démarré, ce qui nous a permis de gérer cette avance », appréciait Gervais Rolland du côté des Thoréfoléennes. En revanche, ce fut très difficile pour l'équipe 2 du CPB, dominée par La Romagne, 8-1. **« On n'était pas au complet. On ira à Toulouse pour assurer définitivement notre survie »**, avançait Gaël Routié.

Chez les hommes, les Toulousains, justement, infligeaient un sévère 8-0 à Montfort, pendant que la réserve thoréfoléenne obtenait un précieux succès à Saintes, 8-3. **« Nos adversaires, qui jouaient mieux que leur classement, étaient motivés car ils avaient un dernier espoir de se sauver. La rencontre ne fut pas évidente, mais nous avons**

su faire la différence », indiquait Gervais Rolland. Ce ne fut pas le cas pour Vern, battu à domicile par Hennebont (2), 8-6. **« On a toujours été menés et, au final, ce n'est pas un bon résultat. Il va falloir se battre jusqu'au bout pour être assurés de rester en N2 »**, notait Didier Herbreteau.

Nationale 3

Pendant que les rencontres féminines, CPB (3) - Puteaux et Neuilly - Thorigné (2) étaient reportées, les matches des hommes voyaient un parfait équilibre, une victoire, un nul, une défaite. **« La marque finale, 8-3, n'est pas révélatrice de la physionomie de la partie »**, remarquait Sylvain Gouaillier, pour l'Avenir 2. **« Ce 7-7 contre Fouesnant 2, nous permet d'envisager une finale de maintien contre Paris 13 dans deux semaines »**, soulignait François Heitzmann, à Cesson. **« Rien n'est définitivement joué, il faudra encore un succès »**, concluait Gervais Rolland pour Thorigné (3), après la défaite au Mans, 8-4.